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Леонид Куприянович Кирюш ин—ветеран строительства ангарской 
нефтехимии. Одним из первых он пришел и на нефтеперерабатыва
ющий завод. Сейчас бригада монтажников АМУ-2 Снбтсхмонтажа, в 
которой работает J1. Кирюшин, ведет монтаж установки ГК-3. И 
когда говорят о передовиках призволства, то всегда упоминается 
имя Леонида Куприяновича Кирюшина.

На снимке: Л . Кирюшин. Фото А. Хамзина.

ЕЩ Е ДВА ТО РЖ ЕСТВА
Н а  днях  в каб ин ете  з а 

ведую щ ем  городским  торго 
вы м  отделом  Е .  А . Ш ивер- 
ской  со бр ал и сь  р уко во д и те 
ли  орсов, ур сов  и об щ еп и 
та . Е .  А . Ш и в е р с к а я  р а с 
ск а з а л а  о  том , к а к  прош ло 
В сесо ю зн о е  совещ ани е  р а 
ботн и ко в  торговли  в М о с к 
ве.

Б ы л о  реш ено провести  в 
Городе два п р азд н ика  —  
Д е н ь  повар а  и вп ер вы е  —  
Д е н ь  р аботни ка  торговли. 
П е р в ы й  пр азд н ик  реш ено 
о тм е ти ть  17 и ю ля, втор о й —

24 ию ля.
Н а  торж ественном  за се 

дании будет вручено пере
ходящ ее красное зн ам я  
кол л екти ву , доби вш ем уся  
лу.ЧЩИХ успехов в со ц и ал и 
стическом  соревновании.

Руково д и тели  об суж д ал и  
т а к ж е  вопрос о переходе 
пром товарных м агазинов на 
работу  с выходным  днем в 
воскресенье. Реш ен о  пер 
вы м  таким  вы ходны м  днем 
о б ъ я в и т ь  воскресенье 24 
ию л я  —  Д ен ь  работника 
торговли.

С В О Е М У  П Р А З Д Н И К У

Строители А н гарска  встали на трудовую  вахту  в 
честь своего праздника —  Д н я строителя. П риняты  
повышенные социалистические об язател ьства. М он 
тажники, бетонщ ики, отделочники вклю чили в об я
зател ьство  следую щие пункты: план строительно-
монтажных работ семи месяцев выполнить на 100,5 
процента, сдать в эксплуатацию  объекты  по про
изводству бутиловых спиртов, 16 объектов катали 
тического крекинга, 8 объектов п роизводства ксило
лов и 2 объекта фталевого ангидрида. Д ом острои
тели обязали сь сдать  в эксплуатацию  63 тысячи 
квадратны х м етров ж илья, 4 м агазина и школу. К р о 
ме этого, будут отправлены  в Т аш кен т конструкции 
на 4 восьмидесятнквартнрны х дома.

П Л А Н  З А В Е Р Ш Е Н
Успешно заверш ил полугодовой план завод  полу

коксования. Зад ан и е выполнено на 103,1 процента. 
П ервыми рапортовали о выполнении коллективы це
хов №  7 и №  8.

В  Р А Б О Ч И Й  К Л А С С
300 молодых специалистов н з Г П Т У -8 , сдав вы 

пускные экзам ены , пришли трудиться на нефтехими
ческий комбинат, пополнив рабочий коллектив орде
ноносного предприятия.

В П Е Р В Ы Е

«С делан о в С С С Р »  —  такая  надпись появилась 
недавно на изделиях ж елезобетонного завод а  JV° 2. 
П редприятию  поручили изготовить з а к а з  для б р ат
ской М онголии. П ервая партия продукции уж е о т
правлена заказчи кам .

К РИ С Т А Л Л -Ю ВЕЛ И Р  
С В Е Р Д Л О В С К . Уииштьный кристалл горного хрустала обнаружили 

геологи в Уральских горах. Его вес—784 килограмма, длина 170 сан
тиметров. Специалисты полагают, что новое месторождение даст еще 
более крупные кристаллы.

М ЕХ А Н Н Ч ЕС К Н П  Г Р А В Е Р
Л Ь В О В  Конструкторы , львовского завода фрезерных станков со

здали новый гравировальный копировально-фрезерный станок. 
По заданному образцу он гравирует надписи и гхемы. а по ж ела 
нию заказчика может уменьшать их до десяти раз. 11роцзводнтело- 
ность нового .станка втрое выше выпускающейся сейчас модели, «эко
номисты подсчитали, что применение 350 таких станков (столько 
намечено выпустить в будущем году) позволит сэкономить полтора
миллиона рублей. (ТАСС).

Н А Ч А Л С Я  С БО Р  У РО Ж А Я
Первый миллион центнеров пше- 

ничы нового урожая продали го
сударству хозяйства Казахстана. 
В  основном это зерно, собранное с 
полей Чимкентской области. Здеш 

ние колхозы и совхозы, управив

шись с планом-заказом государст* 
ва продолжают продавать зерно.

В Брянской области началась 
уборка картофеля ранних сортов. 
Урожай выращен хороший. Первые 
тргя^ ки тонн раннего картофеля 
отправлены в промышленные цент
ры страны. •

С П ЕЦ И А Л Ь Н О  Д Л Я  СЕЛА
Театральные и концертные но

винки — не в диковинку для ж и 
телей омских сел. В  природных— 
таежных и cfenHbix «концертных 
залах* в этом сезоне выступали 
эстрадные коллективы Москвы. Л е 
нинграда. Львова. Тысячу концер
тов дадут мастера искусств для 
тружеников полей

Артисты Омского областного дра
матического театра выехали в се
верные села с' собственным поме
щением — передвижным театром 
типа «Шапито». Театральная «но
винка* скомпонована на двух ма
шинах. Сиена и зрительный зал на 
пятьсот человек быстро собирают
ся и разбираются.

В о з д у х о д у в н ы й
г и г а н т

Л Е Н И Н Г Р А Д . Успешно выдер
жал «выпускные экзамены» нз 
невском машиностроительном заво
де имени В И. Ленина крупнейший 
в мире доменный компрессор. 
Каж дую  минуту он вырабатывает 
целый ураган — 5500 кубических 
метров воздуха. Новая машина — 
первая в серии компрессоров для 
сверхмощных домен.

„ В е к '1 л а м п ы  у в е л и ч и л с я
С М О Л ЕН С К. Семь с половиной 

часов — такая цифра все чаше 
появляется в журнале испытатель
ной станции смоленского электро
лампового завода. Это значит, что 
срок службы люминесцентных 40- 
ваттных ламп удлинен против нор-

Прибор вместо  
лаборатории

СУМ Ы . Целую химическую ла 
бораторию заменяет новый при
бор, первый промышленный обра
зец которого изготовлен на сум 
ском заводе электронных микро
скопов и электроавтоматики. Он 
предназначается для анализа га
зов в химическом производстве* 
Одновременно можно производить 
анализы газов с десяти объектов. 
На это расходуется лишь три ми
нуты, тогда как прежде на каж 
дый такой анализ требовалось не 
менее четверти часа.

мы почти в полтора раза. Раду
ют производственников и лампы в 
8о ватт. Они горели шесть тысяч  
часов. Это намного превышает 
норму.

Н О В О Е  В  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е
У Ж Е  Н Е С К О Л Ь К О  дней 

строителей нашего горо
да привлекают семь 

зеленых вагонов. выстроив
шихся в тупике рядом с уп 
равлением СМУ-5. В  них раз
местилась передвижная вы 
ставка, на которой экспониру
ются новинки советского стро
ительства.

В  отличие от прошлых лет 
на выставке большое внима
ние уделено отделке здании. 
I I  это не_ случайно. В  послед
нее время", а особенно после 
прошедшего X X I I I  съезда пар
тии, очень много говорят о 
качестве строительно - мон
тажных работ, в том числе и 
отделочных.

Первое, что бросается в 
глаза при посещении вы став
ки, —  это обилие различных 
цветовых оттенков Какие

только отделочные материалы 
здесь не представлены: кера
мика. изделия из пластмассы, 
полистирола, пластики, обык
новенные обои и обои «хими
ческие». Все не п ер ечесть .^  
способы отделки! Мимо экс
понатов, рассказывающих об 
искусстве маляров, ш тукату 
ров. пожалуй, не пройдет с а 
мый взыскательный художник. 
М ежду прочим, такую  нвето- 
в\ю  радугу придают экспона
там порой вовсе не дорогосто
ящие материалы, а самые что 
ни нз есть обыкновенные. Вот 
для отделки фасада здания 
применена простая галька, а 
вот для этих же целей при
менена щебенка. Л а ж е  из ку 
сочков разбитой посуды, ока
зывается. можно сделать весь
ма привлекательную стену, да 
что там стену, создать целое

художественное произведе
ние.

Просто, удобно, красиво. 
Простоты-то в нашем городе 
хоть отбавляй, куда ни кинь 
взгляд, везде с ней столк
нешься. А вот красоты. той 
внутренней красоты, которая 
была бы присуща только на
шему Ангарску, не так уж  
много. Очевидно, такое пара

доксальное явление происхо
дит только по одной причине: 
ангарские строители умеют 
строить, но очень мало уде
ляю т внимания .в , процессе 
строительства того или иного 
здания творчеству. И пото
му очень хотелось бы, чтобы 
на выставке побывало как .мо
жно больше отделочников, 
маляров, штукатуров. Здесь 
o h v  найдут яла себя очень 
чнсч> полезного. Кроме того.

для
ра

на выставке в большом коли 
честве представлены всевоз 
можные приспособления 
производства отделочных 
бот.

Есть  на выставке и такае 
отделы: «Технология произ
водства строительных работ», 
«Радиоэлектроника», «Произ
водство арматурных и свай
ных работ» и другие. И . вез
де много нового, интересного, 
что, безусловно, должно быть 

Применено на строительных 
площадках Ангарска. Работни
ки выставки могут дать стро
ителям чертежи для изготов
ления того или иного механи
зма или приспособления.

•В отличие от прошлых лет 
экспонаты выставки шагнут и 
на стройку, где будет проде
монстрирована их работа. 
Строители уж е  заинтересова

лись краном-малюткой для 
подачи материалов с земли в 
окно любого этаж а . Очевидно, 
скоро он появится у отделоч
ников.

В  одном из вагонов вы став
ки разместился кинозал. Здесь 
строители смогут посмотреть 
киножурнал «Новости строи
тельства», а такж е  фильмы 
«Новое в строительстве М оск 
вы», «Новое в производстве 
мебели», «Передовые методы 
монтажа строительных ра

бот», «Севастопольский метод 
отделки», «Стеклопластики* и 
другие. Словом, побывать на 
ней полезно не только строи
телям.

Строителям, безусловно, не
обходимо познакомиться с от
делами выставки в первую 
очередь, ибо выставка дает 
хорошее представление о 
том, как строить быстрее, 
красивее и добротней.

А. К Р И В О П .



VIII СЕССИЯ  

ГО РО ДСКО ГО  

СО ВЕТА  

ДЕПУТАТОВ  

ТРУДЯЩ И ХСЯ

V I I I  С Е С С И Я  городского 
Совета депутатов трудящихся 
заслушала доклад главного 
инженера управления строи
тельства Ангарска С. И. Пи- 
рожснко о ходе строительства 
жилья, объектов соцкультбы
та и благоустройства города. 
Вопрос поставлен не случайно 
—  коллективы строителей и 
монтажников, несмотря на вы 
полнение плана первого полу
годия в денежном выражении, 
допустили серьезное отстава
ние по вводу в эксплуатацию 
жилых домов. И з намеченных 
планом ввода в эксплуатацию 
40 тысяч квадратных метров 
жилой площади введено лишь 
18,8 тысячи.

Такое положение с вводом 
жилья объясняется по
здней выдачей технической 
документации, непоставкой 
оборудования, большим отста
ванием работ по инженерным 
сетям 12-го микрорайона и 
квартала 84-а. Не готовы фи
дерный пункт №  3, магист
ральная теплотрасса Хя 3. Р а 

боты на первом участке ее от 
проспекта К. М чркса до 12-го 
микрорайона затянулись нз-за

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ— 
ЖИЛЬЕ, БЛАГОУСТРОЙСТВО

отставания СМУ-7, работав
шего в тяжелых условиях об
водненной террнюрии, и дли
тельной задержки со стороны 
комбината в выдаче сальнико
вых компенсаторов. М онтаж  
компенсаторов затянулся и 
на втором участке теплотрас
сы от Т Э Ц  нефтеперерабаты
вающего завода до проспекта 
К. .Маркса. Сейчас здесь ве- 
д\т работы С МУ-7, монтаж 
ный трест и Востокэнергомон- 
таж . Работы должны быть 

закончены не позднее авгус
та.

Затянулось строительство 
фекальной насосной в 13-м 
микрорайоне, необходимой 
для ввода в эксплуатацию 12-го 
микрорайона. Из-за несвое
временной выдачи электрообо
рудования комбинатом серьез
но задержался монтаж транс
форматорной подстанции.

В  том же 12-м микрорайоне 
только в последнее время ре
шился вопрос о телефониза
ции домов, но проекта посто
янной внутриквартальной раз-' 
водки кабеля нет. О тсутству 
ет проект радиофикации. Из- 
за нехватки в свое время зе
млеройных механизмов и ра
бочих задержались и работы

по благоустройству.
Много нареканий получают 

строители по качеству строи
тельно-монтажных работ. Так, 

з подлежащем сдаче сомати
ческом корпусе детской боль
ницы СМУ-1 и СМ У-5 допус
тили ряд дефектов, не устра
нили недоделки, в ближайшее 
время они должны быть уст
ранены.

До конца 'года перед стро
ителями стоят большие зада
чи не только по ликвида
ции отставания ввода жилых 

домов, но и сдаче в эксплуа
тацию объектов соцкультбыта, 
среди них 5 детских учрежде
ний на 1260 мест. Дворец 
культуры в юго-западном рай
оне, родильный дом, торговый 
центр и др. Кроме того, на 
первой очереди и поставка 
восьми восьмияесятиквартир- 
ных домов для Ташкента.

Во  избежание повторения 
печальной нсторин со сдачей 
домов, как это случилось сей
час, всем исполнителям и за 
казчикам необходимо своевре
менно позаботиться о строи
тельстве инженерных сетей, 

трансформаторных подстан
ций и других объектов, свое
временно обеспечить необхо

димым оборудованием и м_а- 
териалами.

Во втором квартале значи
тельно улучшилось благоуст

ройство города, СМ У-5 и 
С.МУ-7 проделали больш ую 
паботу в этом направлении. 
Привлечены к озеленению го
рода школьники. I I  вместе с 
тем ряд микрорайонов до сих 
пор полностью не благоустро
ен, не выполнен и ряд дру

гих недоделок прошлых лет. 
До сих пор неудовлетвори
тельно освещены ранее сдан
ные в эксплуатацию улицы и 
кварталы, вина в этом управ
ления Сибэлектромонтажа. 
Вопросы благоустройства и 
ранее поднимались гориспол
комом. на данной сессии вы 
ступил заведующий городским 
отделом коммунального хо

зяйства т. Заяцкий Г. В., ко
торый проннфоомировал депу
татов о выполнении решений 
V I I  сессии городского Совета 
депутатов трудящихся по хо
ду благоустройства города и 
поселков.

В  своем содокладе замести
тель председателя постоянной 
комиссии депутат Ж аднов 
П. П. подробно остановился 
на причинах неудовлетвори

тельного положения с вводом 
в эксплуатацию жилья, объ
ектов соцкультбыта и, в част
ности, строительства школ.

Причина —  в отсутст
вии должного вни
мания руководителей 
управления строи
тельства. Ш колы 

в новых микрорайонах 
—  вопрос большой и 
важный. Строительная комис
сия в свое время много зани
малась этим. В  марте доби
лись разрешения в порядке 
исключения профинансиро
вать школу в 12-м микрорай
оне 'за счет промышленного 
строительства, проектиров
щики поспешили с выдачей 
документации, однако строите
ли до сих пор н е•приступили 
к ее строительству.

В  целях успешного контро
ля за ходом строительства 
школ в микрорайонах iV« 3, 
5 и 12 на сессии была созда
на оперативная депутатская 
группа, своего родз депутат
ский «прожектор».

Качеству строительно-мон
тажных работ, срокам их вы 
полнения были посвяшены вы 
ступления депутатов заведую
щих горисполкома тт. Шивер- 
ской Е . А., Юрьевой К. Г., 
Самсонова Ю . М. и Головина 
Л . М.

Сессия приняла постановле
ние по дальнейшему улучш е
нию строительства жилья, 
соцкультбыта и благоустрой
ства города, а такж е создала 
общественный отдел сельско
го хозяйства.

НА ЗЕМЛЕ ВОЛЖСКОЙ СЕГОДНЯ

«Н а свете много городов, ставших националь
ной гордостью. Волгоград, город-герой, стал 
гордостью не только нашего многонационально
го государства, но и всего прогрессивного чело
вечества», — так сказал участник сражения за 
Сталинград М арш ал Советского Союза Василий 
Иванович Чуйков.

Из руин и пепла поднялся одни из красивей
ших городов страны Трудно поверить, что два
дцать три года назад на его улицах были лишь 
развалины. А сейчас на их месте выросли заво

ды и жилые лома, пролегли широкие, утопаю
щие в зелени улицы н проспекты. Каждый год 
в городе сдаются в эксплуатацию свыше десяти 
тысяч новых квартир. Ж илой фонд города по 
сравнению с довоенным вырос втрое.

Святыня Волгограда —  Площадь Павших 
Борцов. Здесь день и ночь торит вечный огонь, 
воздавая памятную славу защитникам города.

Фото Н. Суровцева.
Фотохроника ТАСС.

ОПЕРАЦИЯ « Т У Д А - С Ю Д А »
Наш  завод ежегодно полу

чает для литейного производ
ства по фондам 400— 500 тонн 
стального лома по стоимости 
30— 36 рублей за тонну. О д
новременно заводу планиру
ют сдачу стального лома в 
количестве 1000— 1200 тонн 
на год по цене 5— 6 рублей. 
Чтобы получить лом от Ан
гарской площадки Вторчер- 
мета завод должен собст
венный металлолом погрузить 
на автотранспорт, отвезти на 
плошадку Вторчермета, взве
сить, получить квитанцию на 
сдачу, одновременно выдать 
доверенность на получение 
своего производствеького ло
ма и только затем доставить 
на завод. А не слишком ли. 
дорого обходится згводу та
кое путешествие стального ло
ма?

Д .плн-е с карандашом под
считаем, сколько ежегодно

завод переплачивает. 15 ты 
сяч рублей! А если учесть 
стоимость автотранспорта и 
погрузочно-разгрузочные ра
боты, то сумма еше значи
тельнее.

М ы обращались к работни
кам Вторчермета пс вопросу 
использования стального ло
ма сразу же у  себя в литей
ном цехе. Нам ответили, что 
нужно разрешение «свыше». 
По-моему, это неправильно. 
Почему завод должен спра
шивать у кого-то разрешение 
на использование стального 
лома при наличии литейного 
цеха? Заводу выделяют фон
ды на стальной лом, и если 
он укладывается в нсрму, то 
о каком еще разрешении дол
жна идти речь'^

Работники Ангарской пло
щадки Вторчермета хорошо 
знают, что есть Постановле
ние Совета Министров С С С Р

От 1 декабря 1961 года, где 
говорится: «Р яд  предприятий 
допускает порочную практику 
планирования сдачи предпри
ятиями и поставки одновре
менно тем же предприятиям 
однородных видов лома, что 
вызывает встречные перевоз
к и . »  и далее: «Запретить Со
ветам А\инистров союзных и 
автономных республик, облис
полкомам. крайисполкомам, 
Миннстрествам и ведомствам 
С С С Р  устанавливать предпри
ятиям и хозяйствам планы 
сдачи лома черных металлов 
по тем группам и видам лома, 
по которым нм выделяются 
фонды на получение лома от 
других предприятий и хо
зяйств»...

Почему ж е работники Ан
гарской площадки Еторчерме- 
та не берут себе это положе
ние для руководства?

В О В О Д Н Е В , 
начальник О ТС завода 

КВО и Т .

Я Н Е  В И Д Е Л А  ее в глаза, 
видела л и л ь  заявление, 
справки, листала тоненькую 

папку у народно-о судьи, слыш а
ла тихий голос в телефонной 
трубке, прерывающийся от сдер
живаемых рыданий. И об этой 
истории рассказала мне не она, 
а один из свидетелей —  работник 
ТЭЦ-1, сразу после суда пришед
ший в редакцию: «Я  думаю, вам 
надо вмешаться в это дело...».

Я  тоже так думаю. Надо рас
сказать об этой удивительной по 
своей неприглядности истории, 
происшедшей не где-то в глуши, 
в кустарной артели, а на всем 
известном предприятии, первым 
в городе зажегшем звездочку 
предприятия коммунистического 
труда.

Началась она почти год назад. 
Инженер химцеха Р . Д. Истоми
на поехала с семьей в отпуск в 
Краснодар, там приболела и от
правила телеграмму в Ангарск, 
предупреждая о задержке. Одна
ко к врачу пришла не оразу, а ко
гда ее хотели госпитализировать, 
отпросившись под честное слово 
у врачей, вернулась с опозданием 
на несколько дней на работу.

Телеграмму на станции почему- 
то не получили. Молодая женщи
на пошла на телеграф. Н ачаль
ник телеграфа дала запрос крас
нодарским связистам с просьбой 
повторить текст телеграммы, по
данной в начале августа. Тут же 
пришла повторная телеграмма, а 
Истомина легла в больницу и 
пробыла там до конца месяца.

По ее возвращении, собрался 
цехком для рассмотрения дела о 
прогуле, якобы совершенном ин
женером Истоминой. Она пред
ставила оправдательные докумен
ты —  справки от врача, письмо 
из краснодарской больницы в 
ангарскую санэпидстанцию. Те
леграмму во внимание приняли, и 
мнения в цехкоме разделились—  
два члена цехового комитета со
чли документы оправдательными, 
два других, наоборот. —  фик
тивными. («Каж д ы й  может до
стать, чтобы продлить отпуск»). 
Стали голосовать: два голоса— 
«за», два —  «против», Тогда вме
шалась начальник цеха Усольие- 
ва М . А., не член цехкома («Я  
начальник цеха н имею право го
лосовать!»).

Таким «большинством» прошло 
предложение: за совершенный
прогул на инжеиера Истомину 
Р. Д . наложить строгий выговор 
с предупреждением, лишить пре
мии за август и лишить звания 
ударника коммунистического тру
да. Вот так вот, я не меньше. 
На основании решения цехового

ДЕЛО
комитета вышел приказ по стан
ции.

Казалось бы, столь скоропали
тельные действия цехкома и на
чальника цеха поправит завод
ской комитет станции, что и бы
ло сделано на заседании завкома 
от 17 декабря прошлого года. 
Семнадцать членов завкома еди
нодушно решили, что цехком не 
пргт: прогула не было, докумен
там можно верить, выговор 
снять и пересмотреть вопрос о 
лишении звания ударника,

Но теперь это решение завко
ма не понравилось начальнику 
отдела кадров Литвинову В. С. и 
начальнику цеха Усольцевой. Они 
настояли, чтобы месяц спустя на 
очередном заседании заводской 
комитет отменил свое прежнее 
решение и оставил решение цех
кома в силе, мотивируя, «что 
факт прогула подтверждается, 
так как Истомина, имея направ
ление в больницу, продолжала 
отдых и была госпитализирована 
только при получении извещения 
о необходимости ее изоляции, 
как носителя инфекции». Я цити
рую это не ради желания поза
бавиться формой, больше волнует 
содержание. Чем же конкретно 
подтверждается «факт прогула»? 
Но члены завкома вновь прого
лосовали единогласно.

Но и этого показалось мало. 
Д о  отпуска Истомину на пар
тийном собрании в цехе приняли 
в кандидаты в члены К П С С , по
сле отпуска вопрос об ее приеме 
почему-то механически отпал, н 
одна из рекомендующих, секре
тарь цеховой парторганизация 
Козырева И . Т., взяла свою реко
мендацию обратно.

Истомина подала заявление в 
комиссию по трудовым спорам, 
ходила к директору, обращ алась 
к секретарю партбюро И. С. Пе- 
ревалову —  все тщетно. Тогда 
она пошла в народный суд. Р е .  
шением от 30 июня народный 
суд признал документы юридиче
ски действительными, прогул не
совершенным, выговор незакон
ным. И вместе с тем вынес част
ное определение в адрес адми
нистрации Т Э Ц . допускающей 
произвол и беззаконие по вскрыв
шимся на суде фактам.

Вот внешняя сторона дела. 
Меня больше волнует моральная 
сторона —  почему потребовалось 
вмешательство суда, чтобы на 
одном из лучших предприятий 
восстановить доброе имя работ.
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ПРИХОДИТЕ К НАМ УЧИТЬСЯ!
Е Ж Е Г О Д Н О  из стен Ангарского политехническо

го техникума сотни выпускников разъезжаются 
к местам своей трудовой деятельности. Ьоть- 

шинство из них занимают инженерно-технические ю .1 - 
жности не только на предприятиях и стройках Ангар
ска и Иркутской  области, но и далеко за ее предела
ми. О т Кам чатки  и до Прибалтики, от Норильск.! и до 
Ташкента —  во всех уголках нашей необъятной Р о 
дины трудятся выпускники техникума.

В  этом году более 330 молодых специалистов   тех-
ннков-механнков и строителей, электриков н техноло
гов —  пришли на работу в народное хозяйство.

Па смену окончившим в техникум ежегодно прихо
дит новое молодое поколение из числа выпускников 
8 и 10 классов.

Н а  1966— 67 учебный год техникум производит на
бор на дневное отделение по специальностям: 

электрические станции, сети и системы; 
электрооборудование промышленных предприятий; 
химическая технология нефти и таза; 
оборудование нефтегазоперерабатывающнх заводов; 
промышленное и гражданское строительство.
Все специальности имеют большое значение для на

родного хозяйства, особенно для предприятий большой 
химии Ангарска и Восточной Сибири. Энергетические

гиганты такж е ж д ут большую армию специалистов.
Вот почему овладение этими профессиями должно 

быть близко принято к сердцу каждым  юношей и де
вушкой, окончившим средни» школы Ангарска в этом
году.

Особенно мне хочется обратиться к выпускникам 
10 н I I  классов: приходите учиться к нам в политех
никум на специальности техника-механика, техника- 
технолога и техника-электрика.

Техник-механик —  очень, интересная специальность. 
Механик на заводе следит за исправным состоянием 
оборудования, машин, осуществляет их ремонт, обес
печивает безаварийную работу оборудования, эконом
ное н рациональное использование труда н матери
альных ресурсов.

Работа техника-технолога шире: он имеет дело со 
всеми элементами процесса производства, включая ра
бочую силу, оборудование, большие материальные 
средства (сырье, материалы, готовая продукция). Он 
принимает непосредственное участие в создании мате
риальных ценностей. Правильно используя оборудова
ние, обеспечивает выполнение плана, высокое качество 
продукции, экономную прибыльную работу предприя
тия. Техник-технолог может стать и мастером, и на
чальником участка, цеха. Эта  специальность дает ши

рокий простор для проявления 
способностей, применения зна
ний, энергии.

Техник-электрик является непосредственно органа 
затором производственного процесса на участке. Он 
обеспечивает выполнение плановых заданий, соблюде
ние установленных правил и инструкций по эксплуата
ции, ремонту и монтаж у электрооборудования промы
шленных предприятий. Работает над совершенствова
нием технологии производства, повышением производи
тельности труда, улучшением техник,)-экономических 
показателей работы электрооборудования.

Через два с половиной года после окончания сред
ней школы у вас будет хорошая специальность, дип
лом, самостоятельный заработок. И  работы перед ва 
ми —  непочатый край.

Вряд ли нуж но говорить о том значении, которое 
имеет развитие химической и энергетической промыш
ленности для прогресса всего народного хозяйства.

Работая на заводе, выпускник техникума, если захо
чет, см ож ет,окончить вуз. К  этому времени он будет 
уж е  не новичком на производстве— опытным специали
стом. Так  что перспективы тут огромные.

М ы ждем вас, выпускники средних школ!
Докух(енты принимаюгея до 31 июля. Приемные эк 

замены на базе 10— I I  классов —  с 10 августа.Л. козьмин,
заместитель директора Ангарского политехникума.

Когда Екатерина Николаев
на в 40 лет пошла учиться в 
техникум, многие не верили, 
что она сможет в таком воз
расте учиться: ведь работа
заместителя главного бухгал
тера на заяоде не на  легких. 
Н о  большое желание учиться 
преодолело все.

Годы учебы, ночи без сна 
дали свои большие плоды. С  
отличаем закончила техникум 
легкой промышленности Лид-

с тр уд н ой  побед ой , д р у зь я
нева Екатерина Николаевна.

С 1950 года работает на 
заводе Роберт Егорович 
Кренц, в течение последних 8 

лет начальником цеха минва- 
ты. С  каждым годом он, как 
руководитель. ощущал не

хватку знании. В  домашнем

кругу решили —  надо идти 
учиться.

Ш ли длинные годы учебы. 
Бывали минуты, когда хоте
лось оставить техникум. Но 
приходили на помощь друзья, 
жена. И  вот настал день, ко
гда Роберт Егорович получил 
диплом техника - строителя.

Одним из старожилов на 
заводе считается начальник 
цеха .V? 3 т. Фоменко Н ико 
лай Моисеевич —  специалист 
по сборному железобетону и 
арматуре, умелый организа
тор, хороший наставник. Он 
т а к ж ?  успешно окончил учебу 
в техникуме. Диплом техника-

РИММЫ истоминои
ЧЕЛОВЕК, КОЛЛЕКТИВ, ОБЩЕСТВО
чипы, десять лет проработавшей 
на станции, закончившей здесь 
без отрыва от производства ин
ститут. не имеющей за все годы 
работы взысканий? Зачем  пона
добились эти тяжелые напрас
ные пережнватия, сопутствующие, 
как всегда, глубокому конфликту?

• Ком у на пользу пошли эти дол
гие тяж кие десять месяцев, вы 
черкнутых из жизни инженера 
Истоминой? Чем  восполнить их?

Вопросов возникает много —  о 
доверии и чуткости, о нормах 
трудового законодательства и 
праве каждого человека защ и
щ ать свои права, о справедливо
сти. доброжелательности и лич
ных симпатиях и антипатиях, ко
гда они привносятся в решение 
судьбы человека. Не буду дока
зы вать поспешность, несправед
ливость и несоразмерность нака
зания —  это сделал суд.

Я  была на станции уж е после 
решения суда, хотела встретить
ся с людьми, с которыми сталки
валась Истомина, посмотреть им 
в глаза, уяснить. что двигало 
ими при вынесении решений, к а 
кова логика их мыслей и поступ
ков.

С  председателем заводского 
комитета Л . В . Козловым мы дол
го ищем протокол первого засе
дания завкома, а когда нахо
дим, то разбора заявления И с 
томиной там нет. М ожет, и не 
было?

—  Д а было, помню я, —  оби
жается мой собеседник, молодой 
кудрявый парень в рубашке с з а 
сученными рукавами. —  Вот он, 
записан на черновике...

Д а, действительно, беглая за 
пись на бум аж ке —  ни вы ступа
ющих, ни проверки. Почему же 
позднее его не внесли в прото
кол? Председатель завкома улы 
бается: подумаешь, мелочь —  
внесли не внесли. ^Такой ж е  ме
лочью ему каж ется и грубое на
рушение профсоюзных норм —  
администрация любой ценой про
талкивает свои предложения. И 
в том, и в другом случае члены 
завкома голосуют единогласно —  
это ли не настораживает, это ли 
не говорит об известной бесприн
ципности в действиях завкома и 
его председателя!

Истомина обратилась в комис
сию по трудовым спорам в октя 
бре И только в марте председа

тель комиссии Горячкин ответил 
ей, что «заявление разобрано 
быть не может, согласно положе
нию о комиссии трудовых спо
ров». Но ведь именно согласцд 
этому положению в течение п ^  
ти дней и надо было разобрать 
заявление, т. Горячкин.

Неграмотность не только £  
действиях председателя комиссии 
Горячкина, так же действует и 

сам председатель завкома. Н а 
родный судья посылала два пись- 
ма. сама звонила на станцию, 
чтобы ускорить разбор заявления 
Истоминой. И что ж е? Тот же 
Козлов в далекой от любезности 
форме ответил, что судья вмеши
вается не в свою сферу, и он 
будет обращаться в вышестоя
щие организации, чтобы попра
вить ее.

М ы  говорим долго, и все-таки 
я не понимаю, откуда он берет
ся, этакий апломб, когда люди, 
облеченные довернем и властью, 
не считая для себя за труд уз 
нать свои права и обязанности, 
вот так просто, наскоком берут
ся решать чью-то чуж ую  судьбу, 
судьбу вверенного им члена 
коллектива.

Речь идет о добром имени ра
ботницы. се чести и репутации. 
К а к  должны поступить те. кто 
обязан был разобраться во всем? 
Прежде всего справедливо, доб

рожелательно, объективно.
Начальник отдела кадров В . С. 

Литвинов: «Считаю, что суд вы 
нес ошибочное решение. Д ове 
рять, конечно, надо, но я руко
водствуюсь прежде всего прави
лами внутреннего распорядка».

М ожет быть, Истомина плохой 
работник, у нее много замечаний, 
нареканий? Нет, этого о ней не 
скажешь. М ожет, она и раньше 
опаздывала из отпуска? Нет, в 
прошлом году ее даже отозвали 
нз отпуска в силу производствен
ной необходимости. М ожет, на 
станции часты случаи, когда лю 
ди опаздывают из отпусков? Нет, 
и этого не скажеш ь, случай с 
Истоминой, чуть не единствен
ный в своем роде. М ожет, здесь 
не знакомы с мнением компетент
ных людей, медиков н в частно
сти врача Т Э Ц . которые считают 
документы оправдательными? Нет, 
знакомы и все-таки: «Справку
всегда можно достать, если за 
хочешь отдохнуть подольше...».

Тот ж е  м о п в  и в разговоре с 
начальником цеха Усольцевой 
.М. А. Она прикладывает плато
чек к глазам, а я вспоминаю 
другое. Одна из работниц рас
сказывала на суде о ее грубости, 
она может обидеть и оскорбить 
человека, на просьбу об отпуске 
без содержания обозвать «барах

лом». Она и не скрывает, что на 
суде прямо сказала: «Бы ла бы 
моя власть, и все равно избави
лась бы от Истоминой».

Слова о доверни здесь разбива
ются о ту  же каменную стену 
недоброжелательности и подо
зрительности: «Верим только
больничным листам, л справку 
любой может достать. А Истоми
ну у нас никто не любит. Вы  
только посмотрите, у нее больше 
всех больничных листов».

Логика, мягко говоря, стран 
ная, тем более для молодого на 
чальника цеха. Нет. нельзя отда
вать людей под начало тех, ктс 
оскорбляет их недовернем, кто в 
каждом склонен видеть потении 
ального прогульщика и злоумыш 
ленника.

У ж е  уходя со станции, я поня
ла: не сделали для себя вывода 
после суда ни В . С . Литвинов 
ни М . А. Усольцева, остались не
поколебимыми в своей уверенно
сти. в непогрешимости собствен
ных действий. История в хнм- 
цехе ТЭЦ-1 требует самого при
стального внимания, потому что 
обнажает корни многих подобных 
историй и переживаний, потому 
что она не прошла бесследно ни 
для Риммы Истоминой, ни для 
окружающ их, ни для коллектива.

К. Л У К А Ш О В А .

строителя —  награда за боль
шой, плодотворный труд.

Владимир Самарин —  один 
из лучших электриков на за 
воде. За  9 лет работы в кол
лективе он ни одного раза не 
нарушил трудовую дисципли
ну. Он активный рационализа
тор, молодой коммунист. То 
ж е успевал заочно учиться и 
получил диплом механика.

Более 11 лет из года в год 
учился Федор Яковлевич Ки- 
ричук —  сначала в Ангарской 
вечерней школе Л» 4, а потом 
в Иркутском  институте народ
ного хозяйства Сейчас Федор 
Яковлевич говорит: «Любовь
к учебе привили мне дирек
тор школы .Vo 4 Осипов К. В . 
и классный руководитель К у з 
нецова У. Г., преподаватель 
русского языка».

Теперь трудности позади,
получен диплом инженера. И 
конечно, т. Кнричук еще боль
ше труда и умения будет 
ькладывать в производство.

Успешно окончил институт
старший инженер - технолог- 
цеха №  I Богов Олег М ихай
лович. После защ иты диплома 

и сдачи госэкзаменов верну
лись на производство мастер 
арматурного цеха Евдокимов 
Иран Григорьевич, табельшик 
завода Неля Кирик, мастер 
цеха Ло 6 Асташев Виталий
Ильич.

С  трудной победой вас ,• 
друзья! Л . Б Е Л Е  Н О ВА .

СОБИРАТЕЛЬ КАЗУСОВ
В  течение многих лет гор- 

Hblfl инженер Валерьян 
П рж пельскии  из города П р о 
копьевска Кемеровской обла
сти собирает своеобразную 
коллекцию ляпсусов и 
ток. проскользнувших I 
гах газетах, журналах 
очень интересное и поучи- 
тельное собрашю. Оно могло 
бы стать ценным пособием 

авторов и редакторов »

опеча-
кни-
Это

ДЛЯ
том смысле, 
не допустить 
ошибок впредь.

Собрание

чтобы помочь им 
аналогичных

Пржнсльского
систематизировано

Погреш ности про-строго

НОРМ Р ^ КОГОг,„Л. 1 ! ! ^  
ного языка». * Погрешности

против общей грамотности и 
здравого смысла», «Погреш 
ности в области техники, гео
логии, географии, истории» 
и т. д.

Вот некоторые «образцы» 
из коллекции Пржпельского; 
«Полная живительной влаги 
листва кедров казалась темно
зеленой» Сиз очерка в одном 
журнале). Кедры, как извест
но, деревья хвойные, листвы 
не и меют.

«Летчик теряет ощущение 
верха и низа, права и лева» 
(«з  научного ж урнала). Слов 
«права» и «лева» нет в рус
ском литературном языке.

«Когда и каким образом,—  
'пшпет автор одной научной

статьи, посвящен
ной Луне, —  по
явился у Земли 

гигантский спутник, подобного 
которому нет у других планет 
солнечной системы». Т ут  уж е 
научный «ляп». У  трех планет 
солнечной системы имеется 
пять спутников, превосходя
щих по размерам Луну .

«Кинооператор снимал в 
Арктике пингвинов». Пингви 
ны водятся не в Арктике, а в 
Антарктике.

Таких литературных казу 
сов у  коллекционера из П ро
копьевска собрано множество.

Владимир Б О Г Д А Н О В .
(А П Н ) .

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА №  135

Лучш ей  бригадой в трактор
ном цехе Майского механиче
ского завода считается брига
да, которую возглавляет 
Александр Алексеевич Попо
вич. Все члены этой бригады 
— специалисты высшего клас
са1. Ремонт тракторов они 
производят всегда досрочно и 
с хорошим качеством.

Николай Щепслин, которогв 
вы видите на снимке, 

работает в бригаде недавно. 
Но добросовестным трудом 
он сум ел завоевать уважение 
своих товарищей.

Фото А. Х А М З И Н А .
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Сборная команда С С С Р  по футболу. Она примет участие в 
чемпионате мира в А м лии , который начнется I I  июля. Слева на
право — I рял— Геор1 нн Сичинава, М уртаз Хурцнлава, Эдуард 
Маркаров. Анзор Кавазаш внлн, Иожер Сабо. Виктор Серебрянни
ков, Слава Метревелн, .Пев Яшин и Галнмзян Хусейнов II рял— 
Леонид Островский. Анатолий Банншсвский, Элуарл Малафеев.

Валерий Паркуян, Юрий Золотов (тренер). Алексей Корнеев, В а 
лерий Воронин, Альберт Шестернев, Виктор Гетманов, Василий 
Данилов, Владимир Пономарев, Валентин Афонин, Игорь Чнслен- 
ко и Виктор Ьаннико».

Фото В. Шанлрина. Фотохроника ТАСС .

Соперники нашей сборной
о *

К О Г Д А  на табло, установ
ленном в о п е л е  «Роял 
Гарден» под цифрами IV , 

появились последовательно назра- 
ния стран —  К Н Д Р ,  С С С Р , Чили, 
И талия, многие советские любите
ли спорта, ла и некоторые специ
алисты, облегчен то вздохнули.Им 
показалось, что фортуна на сей 
раз весьма благосклонна к сбор
ной Советского Союза. По ра
дость счастливого жребия была 
недолгой. После трозяых размыш
лений, взвешиваний всех за и 
против, оптимисты поняли: на
Лондонском турнире слабых 
групп нет, как не будет и слабых 
противников. Все шестнадцать 
претендентов впопие достойны 
«руки» золотой богини. Пике. II 
спор их будет разрешен в поедин
ках, где верх взять может лишь 
гибкая тактика и отточенная тех
ника, помноженная на отменную 
физическою и морально-волевую 
подготовку. А у какой команды 
получится лучш ая сумма этих сла
гаемых, мы узнаем только 30 ию
ля.

«Одиннадцать неизвестных», —  
ш утливо заметил президент 
Ф И Ф А  сэр Стенли Роуз во время 
жеребьевки, говоря о команде 
К Н Д Р .  Е ю  шутка стала крыла
той —  во всех спортивных газе
тах о команде К Н Д Р  пишут как 
о «темной лошадке», способной на 
сюрпризы. Подлил масла в огонь 
и тренер авлралийиев Джим  
Байотти, команда которого дваж 
ды сложила оружие перед корей
цами в отборочном турнире —  
6 1, 3:1.

—  Я хотел бы предупогднть 
сборные Италии, Чили и С С С Р ,— 
сказал Бай 0 1 тн. —  что от корей
ской команды они могут полу
чить самый большой сюрприз за 
свое существование. Футболисты 
К Н Д Р  быстры, выносливы, тем 
пераментны, они забивают голы из 
любого положения. Особенна опа
сны оба корейских края —  Хан 
Бон Дин и Ким Сеунг.

К  этому предупреждению сле
дует отнестись повниматзльней. 
Хотя на счету у советских футбо
листов немало побед над корей
скими друзьями, но были и попа- 
жения: в 1960 году команда
«Кры лья Советов» (Куй Зы ш ев) 
проиграла в К Н Д Р  3 игры из 3, 
причем одну со счетом 3:8 ( ! ) .  а 
в 1961 год\ московский «Спар
так» уступил сборной Пхеньяна— 
1:2. С  тех пор прошло немало 
времени, и корейский футбол, не

сомненно, вьрос Свидетельство 
тому— сборная К Н Д Р  —  единст
венная из шестнадцати финалис
тов Лондонского турнира, не 
проигравшая ни одного матча за

КО М АН Д Ы  4-й ГРУППЫ
последние четыре года (шесть 
побед и две ничьих). Она вышла 
победительницей и на футбольных 
играх ГА Н ЕФ О .вы и гр ав  у команд 
К Н Р ,  Индонезии. Д Р В ,  Камбод
жи и Гвинеи с сухим счетом. К о 
рейские футболисты забили в по
рота соперников 14 безответных 
голов

Долгое время руководители 
сборной К Н Д Р  и футболисты хра
нили молчание, поддерживая ре
путацию «темной лошадки». Но 
вот из Лондона пришло сообще
ние: вице-президент футбольного 
союза К Н Д Р  Ким Дюк, посетив
ший Англию, дал интервью.

— Наш а команда на чемпиона
те будет одной из самых моло
дых, —  сказал он, —  средний 
возраст игроков — 25 лет, и, бес
спорно, самой низкорослой— рост 
самого высокого футболиста 172 
сантиметра. К  Лондону мы гото
вились весьма интенсивно. Осзо- 
или системы 4 + 2+1. 3 + 2 + 5,
4 + 4 + 2, но по какой будем ит- 
рать, сказать трудно. Постараем
ся подобрать для каждого из 
соперников наиболее разумную 
тактику, но отнюдь не оборони
тельную.

Свой второй матч советские 
футболисты проведут со «Скуад- 
рой адзуррой»— командой голу
бых, как ее называют итальян
ские болельщики. Сборная И та 
лии имеет богатые традиции. Она 
пять раз участвовала в чемпиона
тах мира Дважды, в 1934 и 1938 
годах, «голубые» завоевывали 
Кубок Ж ю л я  Риме, хотя в даль
нейшем преодолеть четвертьфи
нальный рубеж им не удавалось

Что и говорить, сборная И та 
лии крепкий орешек, раскусить 
который по зубам лишь высоко
классному коллективу. Недаром 
многие специалисты называют 
итальянцев в числе призеров чем
пионата Оптимистично настроен 
и многоопытный Эдмондо Фабри 
— главный наставник сборной. 
Его настроение не испортилось 
даже после того, как пришлось 
заменить получившего травму 
лучшего вратаря Италии Негри 
голкипером из туринского «Ювен- 
туса» Антсолуном.

— М ы займем первое место в 
группе, —  утверждает Фабри, — 
на втором будут советские фут
болисты. Центральным матчем в 
IV  группе будет встреча С С С Р —  
Италия, которую мы постараемся 
выиграть.

Есть  ли основания для такого 
смелого заявления? И да, и нет. 
В  настоящее время сборная И та 
лии представляет из себя хоро
шо сыгранный ансамбль, где осо
бенно сильна линия защиты В

в н т ш ш т и в )

центре —  всемирно известный 
Факетти, всегда играющий ровно 
и надежно Его хорошо поддер
живаю т Бургнич, Гуарнери, Ро- 
сато. Будучи сторонником систе
мы четырех защитников. Фабри 
располагает за этой линией пято
го игрока —  «либеро» (чистиль
щ ика), задача которого подчи
щать огрехи своих товарищей. 
А вот с линией нападения у 
«Скуадра адзурры» долго не 
ладилось, хотя она укомплектова
на такими асами футбола, как 
Ривера, Паскутти. Маццола, Кор- 
со. В  первых контрольных играх 
итальянские форварды выглядели 
довольно бледно.

Во встречах со сборными Ф ран 
ции и Австрии они не забили ни 
одного мяча. Но надо не забы 
вать. что форварды «голубых» 
умеют входить в форму в н уж 
ный момент, доказательством че
му служ ат недавние победы нал 
сборными Аргентины (3 0) и М ек
сики (5:0).

Третий соперник советской сбор
ной —  чилийиы, те. которые я в и 
л и с ь  камнем преткновения для 
команды С С С Р  на чемпионате 
мира 1962 года. Тогда националь
ная команда Чили завоевала 
бронзовые медали.

К  Лондонскому чемпионату чи
лийскую команду готовят два 
Л у и с а — Аламос и Видаль, сменив
шие знаменитого Риверу. Труд
но сказать, принесла ли эта заме
на пользу. Во  всяком случае чи
лийские болельщики пока не в 
восторге от контрольных игр 
(высшим достижением за подго
товительный период была ничья 
с Бразилией —  I I ) .  Дело дошло 
даже до того, что, когда команда 
садилась в самолет, который дол
жен был доставить ее в Европу, 
болельщики решили «включить» в 
сборную молодого нападающего 
Кампоса. Спор длился очень дол
го, в ;е  же болельщики победи
ли. Тренерам сборной Чили при
шлось высалить из самолета тре
тьего вратаря Асторга.

В составе нынешней чилийской 
сборной много футболистов, ко
торые прославили страну в 1962 
году. Среди них Рохас и Сачес—  
игроки, забившие по голу в во
рота Яшина в Арике. Особо сле
дует отметить Леонеля Санчеса. 
Его считают одним из самых 
опасных левых крайних амери
канского континента. Хотя Леоие- 
лю 30 лет, он душа атак чилий
ской сборной. Его мощ
ный рывок и резкий удар хорошо 
знакомы многим вратарям мира. 
Высокий класе игры демонстриру
ют защитники Эйсагуире, Фиге 
роа, Доносо, нападающие Кам 

пос. Рамирес и Тобар.
Чилийская пресса высоко оце

нивает игру советской команды, 
но в то же время надеется на 
победу над ней. Футбольные обо
зреватели уповают на то, что 
команда С С С Р  в начале текуше-. 
го года проиграла в Сант-Яго 
местному клубу «Коло-Коло» со 
счетом 1:3. Не менее воинствен
но настроен тренер Аламос. По 
прибытии в Европу он заявил:

—  Я думаю, что мы отлично 
подготовились. Остаются лишь 
отдельные детали шлифовки. Но 
они настолько незначительны, 
что можно обойтись без них. 
Если мы не попадем в четверть
финала, то я буду считать это 
большим позором.

Рассказывать о четвертом уча
стнике —  сборной С С С Р , очевид
но, не стоит. Ее состав все уж е 
знают. Предоставим слово участ
никам будущих баталий. К а к  она 
оценивают степень подготовлен
ности своей команды и силу бу
дущих соперников? —  эти вопро
сы были заданы советским ф ут
болистам перед посадкой в само
лет. который доставил их в 
Швецию. Вот что они ответили:

Николай Морозов, старший 
тренер команды. —  Программа 
подготовки выполнена полностью, 
успешно. Команда находится в 
хорошей форме. Щ ан-миннмум— 
попасть в четвертьфинала —  мы 
выполним. Все участники нашей 
группы сильны и примерно рав
ны.

Л ев Яшин. —  М ы готовились 
очень тщательно. Это  должно 
дать свои плоды. На чемпиона
тах мира слабых противников 
нет.

Альберт Шестернев —  Подго
товка на четыре с плюфм, а за 
щитных линий —  на четыре с 
минусом. Самая сильная команда 
в нашей группе, пожалуй, италь
янская.

Галнмзян Хусаинов —  В  целом 
подготовка хорошая. Но хочется 
быть в наивысшей форме. Все 
команды имеют свои сильные н 
слабые стороны, выделить какую- 
либо трудно.

Эдуард Маркаров —  Мне труд
но ответить на этот вопрос- в 
сборную я включен совсем недав
но. Самым страшным противни
ком считаю волнение. Если удаст
ся его побороть на первых мину
тах матча, то все будет хорошо.

Как  видите, наши футболисты 
настроены оптимистично. Остает
ся пожелать им сохранить боевой 
дух до конца чемпионата.

Георгий К О Н О В А Л Ю К ,
спортивный обозреватель А П Н .

К И Н О
«М И Р» — Хижина дяли Тпмя. (2 

серии) 10. 1У50. 15 40. 18 30. 21-20.
ДК Н К Ф Т Я Ж 1 К О В  — Окровавлен

ная рубашка. 12. 11. lb. 18
-n ilO H FP *  — Кашей Бессмертный. 

10. 1120. 12 40, 14. Служебное положе
ние. 15-20, I* 40. 20-20. 22. Малый зял 
— Размышление о балете. 16. 18 50.
Черные очки. 17. 19-50. 21 40. 

«К О М С О М О Л РЧ . — Гроза. 15. 16 4".

18-20. 20. 21-40. Для ЛетеЙ — Водово
рот. 13.

«П О БЕД А» — Совесть. 10. 1140,
13-20. 15. 16 40. 18 20. J0. 21-40 

«АН ГАРА» — Петух. 17. 19. 20 40. 
«Ю НОСТЬ» пял «Луч* — Любовь 

ПОД вилами. 10. 12. 14. 16. 18. 20. ■ 22. 
Зал «Восход* Грзф Монтс-Кристо.
17. 20 30.

«О КТ Я БРЬ»  Соблазненная и по
кинутая. 15. 17. 19. 21.

-Нашслших индукционную рамку с 
вилкой н радионаушники п районе 
93-ю квартала (но ул. Чайковского) 
просьба сообщить по адресу: улина
Мира. 24-а, Ангарские электрические 
сети, или по телефонам: 2-4Л-62.
2-29-21. (16)

Нашедшего удостоверение шофера 
Л? 392797 на имя Котельникова прошу 
сообщить квартал 27, дом 33. кв. 10.

(585)

Городское профессионально- 
техническое училнше №  12 —
мастеров производственною обуче
ния по специальностям: столяров- 
плотников, кэменщикоа - м онтаж 
ников.

Адрес ул. Чкалова. 6, проезд 
трамваем .V? I, 2, 4, 5.

(4-а)

Возрожденный
ш е д е в р

Айвазовского
Э ТО Й  картине суждено 

было родиться. дважды 
—  в конце прошлого 

века под кистью великого 
русского мариниста Ивана 
Айвазовского и в 1966-м —  в 
руках опытных мастеров У к 
раинской научно - исследова- 
тельской художественно - ре
ставрационной мастерской. 
Почти погибшее полотно на
клеили на новый холст, тщ а
тельно соединили края раз
рывов, очистили от копоти, 
замастиковали участки, где 
была утеряна не только ж и 
вопись, но и первоначальный 
грунт. Трудная и кропотли
вая работа продолжалась 
около двух лет.

И вот произведение верну
лось туда, где оно было соз
дано. —  в Феодосию, в кар
тинную галерею Айвазовского.

—  Картина чДееан-i в Су- 
баше» была написан.ч спустя 
сорок с лишним лет после 
участия великого мариниста в 
десантно-морских операциях 
у берегов Кавказа, проводи
мых генералом Раевским в 
конце 30-х годов прошлого 
столетия. Сразу же после 
возвращения в Феодосию в 
1839 году художник написал 
о Субаше два полотна. Онн 
сохранились. Одно находится 
в Куйбышевском художест
венном музее, другое —  в 
Ленинградском воеьио - мор. 
ском училище имени Фрунзе. 
Н о  поход оставил у Айвазов
ского такие яркие впечатле
ния, что спустя много лет он 
решил посвятить- ему свою 
третью работу. Она отличает
ся от первых двух и по ком
позиции, и по- размеру.

От флотилии боевых кораб
лей к побережью движ утся 
шлюпки. К  месту бгя вместе 
с русскими моряками направ
ляю тся главнокомандующий 
Черноморским флотом адми
рал Лазарев и будущие герои 
первой Севастопольской обо
роны Корнилов и Нахимов. 
На прежних картинах их не 
было.

Д о  Великой Отечественной 
войны «Десант в Субаше» 
находился в Севастопольском 
Доме офицеров флота. Во 
время второй обороны горо
да полотно было сильно по
вреждено. Из-за отсутствия 
точных данных о принадлеж
ности его Айвазовскому кар
тину списали. П ятьдесят пять 
пробоин насчитали киевские 
мастера, приступая к рестав
рации шедевра. В  процессе 
промывки они обнаружили на 
холсте фрагментарно сохра
нившуюся подпись мариниста 
и определили, что картина 
была написана не в 70-х, как 
думали раньше, а в 80-х го
дах X IX ' века.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
С УББО ТА, 9 июля 

18 00—Малышам. Кукольный фильм 
«Медвежонок Винни Пух».
18 50—Передача «'Пионерские в -̂ 
сти».
19.05— Документальные фильмы 
«Сердце не забываег» и «Прихо
ди в субботу».
19.35—Дл я  вас, туристы. «Зовут 
дороги».
20.00—Спектакль Бурятского орде
на Ленина театра оперы и балета.
♦  ♦  -♦ ♦  +■ ♦ А

П О Г О Д А
9 июля днем без существенных 

осадков. Ветер северо-западный, 
умеренный. Температура ночью 
5—7 градусов, днем 13—19 граду* 
сов тепла.

В последующие два дня по аб« 
льсти небольшая переменная об- 
чность, без осадков. Температура 
ночью 6—11 градусов, днем 22—27 
градусов тепла. Ветер слабый. В  
кьнце срока по юго-восточным рай
онам местами дожди, ветер севе
ро-западный. умерепный. Темпера
тура ночью 9—14 градусов, днем 
17—22 градуса тепла.
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